

2025-05-28

Acerca Poder Judicial del Estado acciones de prevención y apoyo a mujeres en Santiago Zacatepec

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

<https://www.cvnoticias.com/notas/22272/acerca-poder-judicial-del-estado-acciones-de-prevencion-y-apoyo-a-mujeres-en-santiago-zacatepec>

Se brindó a la población orientación en temas relacionados con los derechos humanos, la justicia con perspectiva de género y la prevención de la violencia

Como parte de la política pública "Justicia Mujer", impulsada por la titular del Poder Judicial del Estado, Berenice Ramírez Jiménez, y en el marco de las alianzas de colaboración con los ayuntamientos, en Santiago Zacatepec se llevó a cabo la Feria del Día Naranja, enfocada en la prevención de la violencia contra las mujeres y el acceso a la justicia con perspectiva de género.

Personal de la Dirección de Derechos Humanos, con el acompañamiento del presidente municipal de esa comunidad de la zona Mixe, Huberto Santos Ramírez, desarrolló diversas actividades dirigidas a la población, entre ellas la plática "Violencia Familiar", impartida por el juez Javier Luis Méndez Pérez, con el objetivo de sensibilizar sobre esta problemática que afecta a mujeres y familias.

Durante la jornada, también se presentó el Manual Básico del Dictado de Órdenes de Protección en el Ámbito Municipal, una herramienta diseñada para apoyar a las autoridades locales en la emisión de medidas de protección eficaces para mujeres víctimas de violencia, fortaleciendo así las acciones de respuesta inmediata desde el ámbito municipal.

Estas actividades reafirman el compromiso del Poder Judicial de Oaxaca con la promoción de los derechos humanos, el acceso a la justicia con enfoque de género e interseccionalidad, y la prevención de la violencia contra las mujeres en las regiones del estado.